



花だんご

豊橋市立花田小学校だより

令和4年6月10日

学校では、6月9日(木)から水泳授業が始まりました。プールからは、花田っ子の楽しそうな声が聞こえてきます。水泳授業は3年ぶりとなりますので、感染症と熱中症の予防に加えて、水の事故防止に十分に気をつけ、実施していきます。

さて、気温が上がり、登下校時の熱中症も心配される時期となりました。既にお伝えしていることや「花田っ子のせいかつ」でお知らせしていることもありますが、下記にまとめましたのでご確認ください。

また、ご家庭でも、暑い時期の健康管理について、お子さんに話をしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

◆ 登下校時や、外遊び・外での学習活動の際のマスクについて

・学校では、マスクを外す(ずらす)よう積極的に声かけをしています。この時期は、熱中症予防に配慮したいと思います。ご家庭でも、お子さんに話をしていただけるとありがたいです。

・【交通立ち番の皆様へ】暑い中、交通立ち番(旗当番)へのご協力ありがとうございます。当番の皆様もマスクを外すなど、熱中症予防にご留意ください。



◆ リュックサック登校について - 5月~10月の期間 -

- ・リュックサック登校ができます(「花田っ子のせいかつ」参照)。
ご家庭でご判断ください。
- ・リュックサックにする場合、
防犯ホイッスルや防犯ブザーなどの付け替えもお願いします。

◆ 水分補給・ネッククーラーについて - 6月13日~7月20日の期間と、夏休み出校日の対応 -

◎ この期間は、下記の対応をしていただいで結構です。お子さんの状況に応じてご対応ください。

- ・水筒(お茶や水)を持たせううえで、さらに**スポーツ飲料**をもたせていただいで構いません。
 - ・ただし、スポーツ飲料を持たせる際は、次の点にご留意ください。
 - 飲みすぎることのないようお子さんにお話してください。
 - 保冷ケースなどで持ち運んでください。
- ➔ 水筒に入れて持たせる場合、必ず「スポーツ飲料に対応」している水筒にしてください。



- ・登下校時、首などを冷やすために、**ネッククーラー**などの使用を認めます。
(授業中は外します)
- ・「塩あめ」などは、持たせないようお願いします。